

市民まつりで
笑顔ひろがる



5月3日、子どもから大人まで楽しめる、市民手作りの祭りとして岸和田市民フェスティバルが開催され多くの市民が参加しました。40回目を迎える今年も岸和田労連はじめ市職労などの単組も出展し趣向を凝らした催しで市民に喜ばれました。

労安での職場実態の
交流が広がる



5月9日、大阪国会会館で大阪労連と大阪安全センターの共催で「労安担当者会議」を開催しました。全労働省労働組合の丹野弘さんから「働き方改革関連法を真の労働者立法とするために」と基調報告が行われ、職場の実態、労安活動を交流しました。

外国人労働者からの
相談はどつなる？



5月10日、大阪労働相談センター・労働相談懇談会は、入管法が変わり対応が迫られる「外国人労働者からの労働相談」をテーマに学習会を開催。講師で民法協の四方久寛弁護士から在留資格などについて確認しながら対応が必要と強調されました。

働く女性の思いは同じ



5月11日、「近畿にはたらく女性たちの学習と交流会」がグリーン会館で開催されました。和歌山信愛女子短大の伊藤宏教授から「ゴジラから読み解く女性史」～平和・反核と女性のねがい～と題した講演を受けた後、地域を超えた交流をすすめました。

ろーれんフラッシュユ



5月11日から2日間に渡って、神戸市内で第17回役員セミナーが行われました。基調講演は「自分らしく、人間らしく労働組合で変える」をテーマに、富田宏治関西学院大学法学部教授が行いました。講演では世界の動きから維新の正体、3000万人署名など多岐に渡り、「労働組合は、個人の尊厳を守るためにたたかう組織。自分らしく、人間らしく暮らすために、政治の本来の役割を取り戻すために労働組合が力を発揮することが大切」と労働組合への期待が語られました。

今回初めてワークショップを行い「労働組合のいいところ」や「労働組合の感想が寄せられました。」



▲盛り上がったワークショップ



5月11日から2日間に渡って、神戸市内で第17回役員セミナーが行われました。基調講演は「自分らしく、人間らしく労働組合で変える」をテーマに、富田宏治関西学院大学法学部教授が行いました。講演では世界の動きから維新の正体、3000万人署名など多岐に渡り、「労働組合は、個人の尊厳を守るためにたたかう組織。自分らしく、人間らしく暮らすために、政治の本来の役割を取り戻すために労働組合が力を発揮することが大切」と労働組合への期待が語られました。

第17回役員セミナー

仲間の発言で、はっと気づいた

働くものの団結で生活と権利を守り、平和と民主主義が花びらく日本へ

第90回大阪メーデー



第90回目を迎える大阪メーデーが、5月1日に扇町公園で開催され、3500人が参加しました。主催者を代表し菅義人実行委員長（大阪労連議長）は、今年のメーデーは、アメリカ・シカゴの労働者が「8時間労働」を掲げて決起してから133年目、これに呼応した日本ではじめてのメーデー開催から90回目、またILO・国際労働機関の誕生から100年という節目のメーデーと語りました。今年も府下15ヶ所地域メーデーが開催され、たたかうメーデーの歴史と伝統を引き継ぎ、誰もが8時間働けばまともに暮らせる職場と平和な社会をめざすたたかいは呼びかけました。同時に、主催者国民を欺き国会を私物化する安倍政権を打ち倒し、安倍

政権と一体となって悪政をすすめる維新政治を打ち破る、労働者と市民の一大決起の場としてメーデーが大きく成功していると報告しました。



▲デコプラコンテスト優勝の年金者組合大阪府本部(左)と西淀川医療労組(右)

デコプラコンテスト

デコレーション部門

- 1位 年金者組合 大阪府本部
- 2位 大阪府職労
- 3位 医療生協労組かわち野
- 3位 大阪市学童保育指導員労組

プラカード部門

- 1位 西淀川医療労組
- 2位 北大阪総合法律事務所
- 3位 大阪民医連
- 3位 医療生協労組かわち野

そして、メーデースロガンに続き、生協労連の森尾由紀子さんから力強くメーデー宣言が読み上げられ、採択されました。また、創意を凝らしたデコレーションやプラカードが紹介されました。府下15ヶ所の地域メーデーを合わせ7000人が参加しています。

春の組織拡大月間 職場にたたかう労働組合を広げよう



北河内地区協では、毎年春と秋に、地域労連と産別組織が力を合わせて、仲間づくり宣伝をおこなっています。今年も、ゴールデンウィークの初日となる4月27日、枚方市の樟葉駅で仲間づくり宣伝を50人を超える仲間の参加で行いました。弁士からは「時間外労働は、労使で協定を結ばず超勤をするのは違法です。職場で確認しましょう」「パワハラ、セクハラなど一人で悩まないで、労働組合に入って働きやすい職場に変えていこうと呼びかけられました。

今回は、目立つよう「消費税10%増税について反対?」「職場

でパワハラ、セクハラを受けたことがあるか?のシール投票もおこないました。投票では、パワハラ・セクハラについても受けたことがある、見たことがあるの欄に多くのシールが張られ、ハラスメントをなくすために職場にたたかう労働組合を広げていく必要を感じました。また、消費税増税については、10%増税反対が一番多く確信となりました。

国労大阪会館を
 研修・学習会などにご利用ください
 JR・天満駅 地下鉄・扇町駅 下車すぐ
 ◆身障者用昇降機設置
 お申し込みは ☎06(6354)0661
 〒530-0034 大阪市北区錦町2-2